



**CONTEMPLAR EL ROSTRO DE DIOS PARA DECIR:  
¡HÁGASE TU VOLUNTAD!**

**Jornada Pro Orantibus: Los monasterios de vida contemplativa  
pulmones por donde se respira esperanza**

**Escrito dominical, el 25 de mayo**

**E**l domingo de la Santísima Trinidad nos sigue convocando la Iglesia a recordar la vida contemplativa como auténtico servicio a la Iglesia y a toda la humanidad como sembradores de esperanza en un mundo escaso del sentido pleno de la vida donde muchos se debaten en ideologías que dejan frío el corazón y sin respirar la esperanza. El lema de la jornada de este año es: «Contemplando tu rostro, aprendemos a decir: ‘¡Hágase tu voluntad!’». Tres son los objetivos que nos marca la Madre Iglesia para que todo el pueblo de Dios cuidemos y recemos por nuestros monasterios como almas de la ciudad custodios de esperanza.

1. Son nuestros monasterios, nuestras monjas y monjes. Nos llaman como hermanos a que no miremos hacia otro lado ante la escasez vocacional, las necesidades espirituales y corporales. En este sentido ha sido para mí motivo de inmensa alegría el nacimiento de la asociación de Amigos de los conventos, que va creciendo y, ya con más de cien miembros, no para de ayudar y de estar presente en las necesidades de todos los monasterios, en estrecha relación con la vicaría de vida consagrada. Los que tengáis mucho interés en cuidarlos, no solo en esta jornada de pro orantibus sino todo el año, podéis dirigirlos al vicario de la vida consagrada para pertenecer y colaborar con esta asociación que no tiene otro objetivo más que volcarse con todos los monasterios en el cuidado de todas sus necesidades en los momentos nada fáciles que nos toca vivir.

2. Sensibilizar a todo el pueblo de Dios de la necesidad de la vida contemplativa. Como decía Juan Pablo II a las monjas de vida contemplativa «vosotras sois la avanzadilla de la Iglesia». Os necesitamos y nos necesitáis para que en corresponsabilidad y colaboración sigamos diciendo a todos con la vida como sabe el Amor de Dios.

Los monasterios de vida contemplativa en palabras del papa Francisco son profecía de amor y de esperanza. Son lo mejorcito de la vida. Desde su vida de austeridad nos enseñan que se puede ser feliz con poco. Nos indican el camino de la vida verdadera que se llama Jesús de Nazaret el contemplativo del Padre.

3. Nuestra archidiócesis de Toledo es de las que posee mayor riqueza de vida contemplativa en estos momentos. Es verdad que sin ser tiempos fáciles, más bien como decía Teresa de Jesús son «tiempos recios» donde es preciso ser «amigos fuertes de Dios». Invito y exhorto a toda nuestra querida archidiócesis de Toledo a que, siendo conscientes del regalo de los monasterios de vida contemplativa, sigamos apoyando en todos los sentidos para que no solo se conserven en su vivencia espiritual, sino que crezcan en vitalidad para que sigan cumpliendo la misión para la que nacieron y que mantienen a lo largo de los siglos con vitalidad siempre nueva.

Rezad para que sean muchos los jóvenes que como María se abran a la llamada de Dios y que crean que para Dios nada hay imposible. Aliento a esta jornada pro orantibus que estén muy presentes en nuestras parroquias y en nuestras comunidades para que tengamos presente que necesitamos y mucho a la vida contemplativa para que cumplamos como Iglesia que camina con la misión de evangelizar.

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES  
Arzobispo de Toledo  
Primado de España